

Muntelier, 12. Februar 2019

**Medienmitteilung zur Abstimmung über das obligatorische Referendum zum Baukredit der ARA Seeland Süd – Zwischenergebnis**

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Verband der ARA Seeland Süd teilt Ihnen mit, dass der Baukredit über CHF 62,9 Mio. bisher von allen 13 Gemeinden angenommen, und von keiner Gemeinde abgelehnt worden ist. Von 6708 Stimmenden (6528 gültige Stimmzettel) sind insgesamt 4700 Ja und 1917 Nein eingegangen.

Die Resultate präsentieren sich pro Gemeinde im Einzelnen wie folgt:

Gemeinde	Anzahl der Stimmberechtigten	Zahl der eingegangenen Stimmzettel	Zahl der gültigen Stimmzettel	Ja	Nein
Courgevaux	1'036	334	327	204	123
Fräschels	367	172	170	127	43
Galmiz	511	200	198	152	46
Gempenach	248	93	93	59	34
Grengring	138	62	62	38	24
Kerzers	3'610	1'210	1'198	798	400
Merlach	481	245	244	174	70
Mont-Vully	2'955	1'049	1'022	775	247
Muntelier	763	477	470	251	219
Murten	6'290	2'280	2'254	1'712	542
Ried b. Kerzers	829	355	352	220	132
Ulmiz	354	138	138	108	30
Münchenwiler (Abstimmung: 11.02.2019)	341	93	89	82	7
<b>TOTAL</b>	<b>17'923</b>	<b>6'708</b>	<b>6'617</b>	<b>4'700</b>	<b>1'917</b>

Die weiteren vier Berner Mitgliedsgemeinden Ferenbalm, Gurbrü, Kallnach (Golaten) und Wileroltigen werden die Abstimmung über den Baukredit an ihren ordentlichen Gemeindeversammlungen im Mai 2019 durchführen. Erst dann wird das Endergebnis vorliegen. Das Ergebnis der letzten Gemeindeversammlungen wird allerdings am Resultat kaum mehr etwas ändern. Notwendig ist das doppelte Mehr (Mehrheit der Gemeinden *und* Mehrheit der Stimmenden). Die Mehrheit der Gemeinden hat dem Baukredit bereits zugestimmt. Die Mehrheit der Stimmenden dürfte ebenfalls erreicht werden. Die verbleibenden vier Gemeinden vertreten maximal 3101 Stimmende.



Der Vorstand und die Baukommission der ARA Seeland Süd freuen sich über diesen klaren Entscheid und danken der Stimmbevölkerung für die grosse Unterstützung. Die Baugesuchsunterlagen werden nun definitiv ausgearbeitet und zusammengestellt. Eine Einreichung dürfte im Laufe der kommenden Monate erfolgen.

Für Auskünfte steht Ihnen heute Dienstag, 12. Februar 2019, bis mittags zur Verfügung:  
Ursula Schneider Schüttel, Präsidentin der ARA Seeland Süd, M 078 603 87 25

Freundliche Grüsse

ABWASSERVERBAND SEELAND SÜD	
Die Präsidentin	Die Sekretärin
Ursula Schneider Schüttel	Silvia Sommer